
 

La meraviglia è quella 
di scoprire non un re 
potente, ma un 
bambino fragile come 
noi, quella di sentirci 
amati nella nostra 
miseria, che Dio è 
venuto a condividere, 
quella di recuperare la 
nostra umanità.  

L’avvento di Dio non è 
un evento per persone 
immobili, che 
attendono le luci 
dall’alto: l’avvento di 
Dio in Gesù è un 
avvenimento che ci 
chiama, ci scuote, ci 
provoca nella nostra 
fragilità e ci invita a 
camminare. 
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